

## FRANCE

# **RES' ô JUIN 2017**

## **INFORMATIONS SUR NOS MANIFESTATIONS DE JUIN à OCTOBRE**

### **RENCONTRES PRIVEES sur notre THEME MONDIAL « DES ESPECES SONNANTES ET TREBUCHANTES A l'ARGENT VIRTUEL » 22 JUIN 2017**

Marie Hélène Bailly expose cette manifestation du 22 Juin à l' Institut des Métiers :  
 1' argent virtuel ;évolution et sécurisation des moyens de paiement  
 C'est notre thème mondial et nos invitations ont été adressées à de nombreuses personnalités  
 et des gens très concernés



**RENCONTRES INTERNATIONALES  
25/09/2017 à l'Ecole de Commerce  
Véronique Barbin,, Marie Hélène Bailly,**

Isabelle Nakache

*« Mieux vivre après un cancer »*

Création de la Maison de la Vie par Anne Teffo, stage de 3 jours organisé pour les personnes atteintes d'un cancer ou en rémission ; intervention de MICHELIN dans la Maison de la Vie qui rembourse à ses salariés les frais de ce stage . Le Docteur Françoise Meunier médecin oncologue , de nationalité belge , est directrice de l' Organisation Européenne pour la recherche et le traitement des cancers (EORTC) . C'est un laboratoire gérant tous les essais cliniques notamment sur les médicaments (mise sur le marché) ; hôpitaux choisis pour faire des essais sur les malades



### **ASSEMBLEE GENERALE**

### **MONDIALE NICE 18/19/20 Octobre 2017**

Nicole Barbin et Anne-Marie Chalier



**18/10/2017** Départ en car Arrivée à Nice à l'Holiday In (on ne changera pas d'hôtel) SOIREE Surprise

**19/10/2017 le matin** réunion des présidentes et Vice-Présidentes et libre pour les autres

14h 30 Assemblée Générale Mondiale Holiday In collation/cocktail  
 20h Soirée de Gala (tenue de cocktail )

**20/10** Arrière pays niçois en car (fabrique de parfums,, boutiques,...,) déjeuner  
 17 h Départ pour Monaco ;réception « Le Cœur des Mots » en présence du Prince Albert de Monaco ; cocktail dinatoire (tenue de cocktail )

**21/10/2017** : retour sur Clermont – FD

## REUNION STATUTAIRE 18 MAI 2017 AU ROYAL ST MART



Nicole Barbin a ensuite accueilli Bruno Nakache qui a racheté la société de coutellerie Vauzy –Chassagne , maison fondée à Thiers en 1850

Reconnue dans les arts de la table pour son couteau sommelier ou son bouchon à champagne , l'entreprise SCIP, basée à Thiers, innove en fabriquant des baguettes chinoises

La fabrication est artisanale , 100 pour cent manuelle, produit garanti 10 ans

Le couteau sommelier



Le bouchon de champagne et Nouvelle création les baguettes chinoises

difficiles à produire car selon les pays elles sont en bois au Japon ,en métal ou en plastique en Chine, en Corée ; à chaque table il y a 2 paires de baguettes qui sont tenues différemment selon les pays et cette création est un vrai pari , produire en France des baguettes pour les asiatiques



le Président de la Chambre de Commerce a participé à notre réunion avec ses Vice -Présidents, Philippe Bonmarchand, Stéphane Servantie et bien sûr Bruno Nakache qui est élu depuis la nouvelle mandature



# COMITE DE BOURGOGNE

## L'Adoption et l'Enfance en difficulté Le thème du Comité

sujets que nous avons retenus, nous font découvrir des situations problématiques mais aussi des gens merveilleux



Le jeudi 27 avril? accompagnée de Annick, Catherine, Eliane et Maryvonne, nous avons visité

« L'ASSOCIATION LA MAISON »  
foyer où sont placés des enfants de 2 à 18 ans;  
enfants dont la garde a été retirée aux parents par  
décision de justice. Nous avons

été accueillies chaleureusement et avons découvert une association tenue d'une main de « Maitre » par Madame PRIMAULT, passionnée par son métier avec un engagement total pour ces enfants en difficulté. Les locaux sont fonctionnels, très bien tenus, dans un cadre de verdure en plein cœur d'Auxerre.  
Mesdames MASSENOT et RUTER, qui nous ont également accompagnées dans la visite, ont répondu avec sincérité à toutes nos interrogations.



Charline LENFANT  
Présidente



### L'Adoption et l'Enfance en difficulté,

Quelle bonne idée de visiter cet Établissement . Madame PRIMAULT a la charge d'une cinquantaine d'enfants et autant de personnel, aidée par la Directrice des ressources humaines et là on comprend le sens de la fonction!! Educateurs, personnel administratif et de services de maintenance encadrent les enfants, qui sont scolarisés dans les écoles des environs. Une des pensionnaires que j'ai rencontrée a plus de 18 ans. Comme elle fait de bonnes études et qu'elle prépare un BTS en actions sociales, elle a pu continuer à profiter de cette structure.

Cet établissement dépendant du Conseil Départemental est parfaitement géré. Mme PRIMAULT la Directrice Générale maîtrise parfaitement les outils mis à sa disposition. Maison de Maître sur une avenue d'Auxerre autrefois occupée par des sœurs, cet établissement est très agréable et bien aménagé. Nous avons pu visiter les chambres individuelles pour les plus grands et même quelquefois autonomes, sous l'œil vigilant des éducateurs et responsables. Les plus petits bénéficient d'attentions particulières et tous semblent être heureux et au point de vu intendance rien ne manque.

Depuis 2 ans nous essayons de comprendre pourquoi il n'est plus possible d'adopter un enfant en France ou si peu, cette opportunité nous a permis de mieux comprendre. L'état prend le relais des parents défaillants et tant que le lien n'est pas rompu ces enfants restent pupilles de la nation et doivent

vivre dans ce genre de structure ou en famille d'accueil.

Cette visite nous a un peu éclairées par rapport à nos recherches, et nous avons passé un moment émouvant et un peu triste bien que réconfortant de savoir que nous n'abandonnons pas ces pauvres créatures. La Directrice Mme PRIMAULT et la Présidente Mme MASSENOT nous ont promis de nous rejoindre l'année prochaine, ayant trouvé notre démanche intéressante.



# Femmes Leaders Honorées



Lors de l'Assemblée Générale de la Fédération France-Québec Francophonie, notre Amie, Edith ANDRE a été nommée au Conseil National. Toutes nos félicitations pour l'organisation de cette Assemblée Générale, le fléchage, la décoration de la ville, l'accueil, la qualité des prestations, les tables rondes, les visites....et la chaleureuse sympathie de ces journées.

La presse n'a pas tari d'articles « *La francophonie avance à Chatel Guyon, Ambiance festive à la soirée québécoise, Les enjeux des relations franco-québécoises* » avec Lina Beauchamp déléguée générale du Québec en France

La participation des élus locaux, du département et de la Région ont démontré que cette association est largement reconnue pour ses activités

Edith André est celle qui l'anime magnifiquement

BRAVO



Nomination d'Hilde Heye  
à la Présidence de la  
délégation Des Femmes  
Chefs d'Entreprise de  
Monaco



Bravo pour cette  
magnifique élection de  
notre Présidente à  
l'International



Un nouveau Comité 2017  
**Delphine NANA MEKOUNTE**  
Présidente du CAMEROUN



# Femmes Leaders en Action



## Le Québec à l'honneur quatre jours durant

À l'occasion de l'assemblée générale de l'association France Québec Francophonie, du 25 au 28 mai, toute la ville se parera des couleurs de la « Belle province » et plusieurs spectacles seront proposés.

Pendant quatre jours, Châtel-Guyon accueillera près de 300 membres de la Fédération France Québec Francophonie. Des officiels seront également présents, notamment Line Beauchamp, déléguée générale du Québec et représentante personnelle du Premier ministre du Québec pour la Francophonie.

### Le programme

Jeudi 25 mai au théâtre. Le Théâtre accueillera *Souffle*, un spectacle à la croisée des disciplines (voir ci-contre). Il sera précédé par une première partie tout en humour d'Erika l'Intranquille.

Vendredi 26 mai à la salle des fêtes. Le dîner à la salle des fêtes sera animé par



FRANCE-QUÉBEC. Du 25 au 28 mai, toute la ville se parera des couleurs de la « Belle province » et plusieurs spectacles seront proposés au public.

Christine Tassan et les Impostures, exploratrices infatigables de l'univers du jazz manouche distillé avec raffinement et une bonne dose d'humour québécois.

Samedi 27 mai. Ce sont les

Auvergnats du trio Maulus qui animeront le dîner de gala. Accompagnés de Patrick Vassort à la contrebasse, les frères Maulus dépoüssieront l'accordéon, en proposant un ré-

pertoire riche, généreux, tendre mais aussi une bonne humeur toujours communicative.

Contact. Association Auvergne Québec Francophonie à auvergne-quebec@orange.fr

var-matin

Samedi 29 avril 2017

## Sensibiliser (aussi) au don de moelle osseuse



Couvrant pour le don d'organes, de moelle osseuse et de tissus humains, les militants de l'association ADOT 83 étaient en assemblée générale jeudi soir.  
(Photo M. Sk)

L'assemblée générale de l'association Adot 83 s'est tenue à l'hôpital Sainte-Musse. En présence des cadres hospitaliers et des déléguées, de l'Adot 06 et de l'Union des donneurs de sang 83, Martine Magdeleine Georges, présidente de la structure varoise militante pour les dons d'organes, a rendu hommage aux amis disparus, et a rappelé les événements qui avaient marqué l'année écoulée.

### Informer dès l'adolescence

Les militants d'Adot 83 ont évoqué leurs actions de sensibilisation en divers lieux du département, notamment dans les collèges, lycées et grandes écoles, dont celles des élèves infirmiers de la Croix Rouge et de l'institut de formation des professions de santé à La Garde.

Ils regrettent cependant que leurs

demands d'intervention soient classées « poubelles restantes » dans de nombreux établissements.

La présidente précise néanmoins : « Habituellement nous sensibilisons les élèves de troisième. Au collège Daudet à La Valette, les professeurs nous ont sollicités pour informer des quatrièmes et le message est bien passé ! »

### Recherche de donneurs masculins

Malgré une augmentation des demandes de cartes de donneurs d'organes, les intervenants regrettent la faible motivation, surtout masculine, pour le don volontaire de moelle osseuse. Ils rappelaient : « 26 % d'hommes seulement, alors que l'agence de bio médecine cible les messieurs de moins de trente ans, de toutes ethnies, pour faire face à l'actualité. Il faut que les messieurs se mobilisent. Le don

de moelle osseuse est un trésor pour celui qui le reçoit. »

### Manifestez sa volonté de donner

Kateryne Paoli, cadre supérieur de santé à l'Hôpital Sainte-Musse a confié que « c'est un sujet qu'il faut aborder en famille. Si on est pour le don d'organes, il faut le dire à ses proches. Être en possession d'une carte de donneur, non obligatoire, facilite aussi la procédure. Elle est disponible dans tous les centres hospitaliers. Le refus de don peut s'exprimer sur le registre national, géré par l'agence de biomédecine et le choix est toujours révocable. »

M. SK

### Savoir +

Association ADOT 83 La Seyne-sur-Mer : 04 94 94 08 60, [www.adot-83.org](http://www.adot-83.org).